
【例会内容】 

 8 月例会では「岡崎 YEG あきんど塾 2019」を開催しま

した。テーマは仕事についてのやりがいを題材に青年部メ

ンバーが講師となり、高校生に講義と実技体験をしました。

場所は商工会議所全館を貸切り、1 時限 60 分の授業で、1

カテゴリー各 7名の講師達が 1チーム 20名～24名の生徒

さん達の前で授業を行いました。 

まずは開会式で名刺交換の授業を行いました。社会人マナ

ーの名刺交換の所作を学んでいただきました。生徒達の名

前と高校名が入った名刺をアテンドと交換。講師の先生か

ら学んだことを実践していただきました。 

高校生１チーム、技術系・専門系・事務サービス系の 3 カ

テゴリーに別れ全カテゴリーの授業を受けていただきまし

た。技術系は講義の後の実技体験では携帯電話立てを制作

しました。板金にフィルムを貼り付ける作業をし、山折に

折る作業行いました。 

 専門系は講義後に 2 つの実技体験を行いました。1 つは

「24 時間テレビでは教えてくれないこと」をテーマに液体

をゼリー状に加工し障がい者の方でもこぼさずに食べられ

ることを体験。もうひとつは髪の毛のカットの実技体験を

行いました。 

 事務・サービス系は特殊授業として、保険、弁護士、自

動車学校などの講師達が自分の職種をクイズ形式にして生

徒さん達に出題しました。 

全授業終了後、最後にアンケートを記入していただきまし

た。 

講義ばかりではなく、実技体験やクイズ形式にすることで

最後まで楽しそうに受講していたのが印象的でした。 

あきんど塾は青年部活動の根源である３本柱の自己研鑽・

相互啓発・地域振興が含まれた事業です。メンバーが講師

となり自分の事業を発信することで自己研鑽となり、それ

を聞くことで相互啓発となります。また高校生に授業を聞

いてもらえることで地域振興に繋がるすばらしい事業で

す。 

今後もこの事業が続いていければと思います。 

 

 

【委員長所感】育成委員会 鶴田 実 委員長 

 今回が 2 回目の開催となりました「あきんど塾 2019」ですが、

前回を踏襲した事業のため、いかに前年度の「あきんど塾2018」

に近づきプラス何が出来るのか試行錯誤してきました。前年はいか

に多くの職種を紹介できるのかを重点にしていましたが、それにプ

ラスして今回は仕事についてのやりがいを講師のメンバーにお話

していただきました。 

 反省点としまして、当日まで高校生の参加受付を行い、また、当

日来なかった高校生もいて、受付が困難になってしまったことは残

念でした。次年度以降は締切りをしっかり行い受付もスムーズに行

えればよいかと思います。 

 育成委員会で決めた講義と実技内容に講師となるメンバーの

方々が授業の内容をブラッシュアップしていただき想像を超える

面白い授業ができました。参加してくれた各高校の生徒さん達も

最後のアンケートには「大変満足」と「満足」の回答を全体の98％

もいただきましたことは、メンバーのご協力のおかげです。 

本当にありがとうございました。 

 

 

令和元年度 

８月例会 
岡崎YEGあきんど塾2019 
 

日時：8月26日（月曜日） 

12時30分～17時20分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：育成委員会 

参加人数：YEG 95名 高校生 66名 

 

 

 

 

 

 

参加者数：○名 

 

 


